

Cae posible aumento como balde de agua

»» Dice el Delegado de Iztacalco que alza en tarifa del líquido no es política de izquierda

MARCOS CAZARÍN

ANTES DE aplicar el alza en la tarifa del cobro del agua potable en la Ciudad, el Gobierno del DF debería considerar el impacto que la medida tendrá en el bolsillo de los capitalinos, así como algunas variables en este servicio, señalaron los responsables de las Delegaciones Iztacalco e Iztapalapa.

Clara Brugada, encargada de despacho de la Jefatura Delegacional de Iztapalapa, indicó que antes de incrementar nuevos precios al líquido se deben considerar las diferencias que actualmente existen en su distribución en distintos puntos de la Capital.

Recordó que mientras los habitantes de otras demarcaciones no sufren desabasto, quienes viven en la demarcación más pobre y poblada de la Ciudad reciben el suministro por tandeo y con deficiente calidad del líquido que llega a las tomas domiciliarias.

“Debe haber tarifas diferenciadas en el subsidio del agua. Aquí en Iztapalapa quien recibe agua de mala calidad no es lo mismo que recibir agua en la Benito Juárez o en Coyoacán”, comparó, “Debe haber tres variables: la cantidad, la calidad y el nivel socioeconómico”.

En entrevista por separado, el Jefe Delegacional de Iztacalco Francisco Sánchez Cervantes des-

conoció este plan como una política izquierdista al señalar que el alza en el precio impactará los ingresos de las familias defenidas.

“En época de crisis no podemos aumentar el costo de los servicios, sería aun golpe muy fuerte a la economía. De por sí muchos no paga el agua ahorita es muy difícil contar para el pago de la luz y del teléfono”, aseveró Sánchez Cervantes.

“Los Lunes Ciudadanos me llegan muchas demandas de ayuda para el pago del agua, simplemente el mercado Esfuerzo Conjunto debe un millón 600 mil pesos de este año y los locatarios se quejan, no pueden pagar y les vinieron a cortar el servicio”.

Aunque el incremento del agua potable engrosaría las arcas del Gobierno del DF y ayudaría a cuidar más el uso y consumo del líquido, los funcionarios descartaron que sea la mejor alternativa.



Aumentar el costo (del agua)

sería ir en contra la política que estamos llevando los partidos de izquierda en la Ciudad”

FRANCISCO SÁNCHEZ
Delegado de Iztacalco



Fecha 25.11.2009	Sección Ciudad	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------



Clara Brugada dijo que los vecinos de Iztapalapa no necesitan aprender a ahorrar el agua, puesto que la escasez los ha obligado a aprovecharla.